

Russell Investment Company p.l.c.
78 Sir John Rogerson's Quay
Dublin 2
Irland

**Russell Investment Company plc, eine Investmentgesellschaft mit variablem Kapital und ein nach irischem Recht gegründeter Umbrella-Fonds mit getrennter Haftung zwischen den Teilfonds (die „Gesellschaft“)
Acadian Global Equity UCITS und Acadian Emerging Markets Equity UCITS (jeweils ein „Fonds“, zusammen die „Fonds“)
Russell Investments Limited (der „Hauptfinanzverwalter“)**

10 August 2023

Sehr geehrte Anteilinhaberin, sehr geehrter Anteilinhaber

Einleitung

Mit diesem Schreiben möchten wir Sie als Anteilsinhaber eines oder mehrerer Fonds über Änderungen informieren, die von den Direktoren der Gesellschaft (die „**Direktoren**“) wie nachstehend ausführlicher beschrieben für die Fonds beschlossen wurden.

Änderung der Ausschüttungspolitik

Es ist vorgesehen, dass die Ausschüttungspolitik der im **Anhang** aufgeführten Anteilsklassen (die „**Anteilsklassen**“) von Teilthesaurierung (Hybrid Accumulation) in Thesaurierung geändert wird, um bessere Effizienzen bei der Verwaltung der Anteilsklassen zu erreichen. Diese Änderung erfolgt auf Empfehlung des Hauptfinanzverwalters.

Gemäß der aktuellen Ausschüttungspolitik der Anteilsklassen (d. h. Teilthesaurierung) werden bei einer von einer Anteilsklasse verkündeten Ausschüttung 10 Prozent des Nettoertrags der Ausschüttung an die Anteilsinhaber als Ertragsausschüttung gezahlt und der Rest wird in das Kapital des jeweiligen Fonds reinvestiert. Gemäß der neuen Ausschüttungspolitik (d. h. Thesaurierung) wird bei einer von einer Anteilsklasse verkündeten Ausschüttung der Nettoertrag der Ausschüttung am Ausschüttungstag in das Kapital des jeweiligen Fonds reinvestiert.

Die Namen der Anteilsklassen werden wie im Anhang beschrieben geändert, um dieser Änderung Rechnung zu tragen.

Datum des Inkrafttretens der Änderung

Es wird davon ausgegangen, dass die Änderungen vorbehaltlich und gemäß den Anforderungen der Central Bank of Ireland (die „**Zentralbank**“) und anderer maßgeblicher zuständiger Behörden ab dem 24. August 2023 oder ab dem Datum, wenn die Zentralbank diese Änderungen zur Kenntnis genommen hat, wenn dieses später ist, in Kraft treten (das „**Datum des Inkrafttretens**“).

Der aktualisierte Prospekt und die wesentlichen Anlegerinformationen (KIID)/Basisinformationsblätter (KID) des Fonds sind kostenlos am eingetragenen Sitz der Gesellschaft – 78 Sir John Rogerson's Quay, Dublin 2, Irland – und/oder von jedem der örtlichen Vertreter in den Ländern zu beziehen, in denen die Gesellschaft registriert ist, u. a. in Deutschland am Sitz der deutschen Informationsstelle, Russell Investments Limited, Zweigniederlassung Frankfurt, OpernTurm, Bockenheimer Landstraße 2-4, D-60306 Frankfurt am Main, und in der Schweiz beim Vertreter in der Schweiz, Carnegie Fund Services S.A., 11, rue du Général-Dufour, 1204 Genf, www.carnegie-fund-services.ch. Die Zahlstelle in der Schweiz ist die Banque Cantonale de Genève, 17, quai de l'Île, 1204 Genf.

Bei Fragen in Bezug auf diese Angelegenheit sollten Sie sich an Ihren Kundenbetreuer oder alternativ an Ihren Anlageberater wenden.

Wir danken Ihnen für Ihre fortgesetzte Unterstützung des Fonds.

Mit freundlichen Grüßen

Direktor
Russell Investment Company plc

In Irland mit getrennter Haftung zwischen den Teilfonds registriert.
Registrierungsnummer des Fonds: 215496. Eingetragener Sitz – wie oben.
Direktoren: P. Gonella (GB); N. Jenkins (GB);
T. Murray; W. Pearce (GB); D. Shubotham; W. Roberts (GB).

Anhang

Fonds	ISIN	Aktueller Name der Anteilsklasse	Neuer Name der Anteilsklasse
Acadian Global Equity UCITS	IE00BYXGG374	Klasse B Hybrid (thesaurierend)	Klasse B (thesaurierend)
	IE00BYT2N725	Klasse D USD Hybrid (thesaurierend)	Klasse D USD (thesaurierend)
	IE00BZ7MR911	Klasse G USD Hybrid (thesaurierend)	Klasse G USD (thesaurierend)
Acadian Emerging Markets Equity UCITS	IE00B96W4G66	Klasse B Hybrid (thesaurierend)	Klasse B (thesaurierend)
	IE00BYQDD901	Klasse D Hybrid (thesaurierend)	Klasse D (thesaurierend)
	IE00BYPB5115	Klasse E Hybrid (thesaurierend)	Klasse E (thesaurierend)

Russell Investment Company p.l.c.
78 Sir John Rogerson's Quay
Dublin 2
Ireland

Russell Investment Company plc, an investment company with variable capital and an umbrella fund with segregated liability between sub-funds established under the laws of Ireland (the "Company")

Acadian Global Equity UCITS and Acadian Emerging Markets Equity UCITS (each a "Fund", together, the "Funds")

Russell Investments Limited (the "Principal Money Manager")

10 August 2023

Dear Shareholder

Introduction

We are writing to you in your capacity as a Shareholder in one or more of the Funds to notify you of changes that the directors of the Company (the "**Directors**") have resolved to make to the Funds, as detailed further below.

Amendment to Distribution Policy

It is intended that the distribution policy of the share classes listed in the **Appendix** (the "**Share Classes**") will be changed from Hybrid Accumulation to Accumulation to bring about improved efficiencies in the administration of the Share Classes. This change is being made at the recommendation of the Principal Money Manager.

Under the existing distribution policy of the Share Classes (i.e. Hybrid Accumulation), if a Share Class declares a distribution, 10 per cent of the net income of the distribution is paid to Shareholders as an income distribution, with the balance being reinvested in the capital of the relevant Fund. Under the new distribution policy (i.e. Accumulation), if a Share Class declares a distribution, the net income of the distribution will be reinvested in the capital of the relevant Fund on the distribution date.

The Share Class names will be amended to reflect this change, as outlined in the Appendix.

Effective Date of the Amendment

It is expected that, subject to and in accordance with the requirements of the Central Bank of Ireland (the "**Central Bank**") and any other relevant competent authority, the changes will be effective from 24 August 2023 or the date that these changes are noted by the Central Bank, whichever is later (the "**Effective Date**").

The updated Prospectus and Key Investor Information Documents/Key Investor Documents of the Fund will be available free of charge at the Company's registered office at 78 Sir John Rogerson's Quay, Dublin 2 and/or from each of the local representatives in the countries where the Company is registered, including Germany, at the office of the German Information Agent, Russell Investments Limited Zweigniederlassung Frankfurt, OpernTurm, Bockenheimer Landstraße 2-4, 60306 Frankfurt am Main, Germany and Switzerland from the representative in Switzerland, Carnegie Fund Services S.A., 11, rue du Général-Dufour, 1204 Genève, www.carnegie-fund-services.ch. The paying agent in Switzerland is Banque Cantonale de Genève, 17, quai de l'Île, 1204 Genève.

If you have any questions relating to this matter, you should contact your relationship manager or, alternatively, your investment consultant.

We thank you for your continued support of the Company.

Yours faithfully



Director

Russell Investment Company plc

Appendix

Fund	ISIN	Existing Share Class Name	New Share Class Name
Acadian Global Equity UCITS	IE00BYXGG374	Class B Hybrid Accumulation	Class B Accumulation
	IE00BYT2N725	Class D USD Hybrid Accumulation	Class D USD Accumulation
	IE00BZ7MR911	Class G USD Hybrid Accumulation	Class G USD Accumulation
Acadian Emerging Markets Equity UCITS	IE00B96W4G66	Class B Hybrid Accumulation	Class B Accumulation
	IE00BYQDD901	Class D Hybrid Accumulation	Class D Accumulation
	IE00BYPB5115	Class E Hybrid Accumulation	Class E Accumulation